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Résume:

Cette étude identifie la relation entre le type d’orientations universitaire
(optionnel, obligatoire) et la motivation a la réalisation. Afin de mener cette
¢tude, on a pris 1’échantillon de 216 étudiants et etudiantes du niveau de la
deuxiéme année, spécialité psychologie et science de 1’éducation, et nous avons
utilisé la mesure de la motivation a la réalisation de Hermens, rationnement et
traduction de Farouk Abdelfattah Moussa comme nous avons discuté les
résultats obtenus a partir du cadre théorique et les études antérieur de la
recherche.

Mots-clés :Type d’orientation, orientation optionnel, orientation obligatoire, la
motivation a la réussite.

Abstract :

This study adresses to identify the relationship between the type of
university orientation (optional, compulsory ) and the achievement motivation.
In order to conduct this study, the student taked a sample of 216 male and
female students from the level of the second year, speciality psychology and
education science and we used as a tool to study the measure achievement
motivation for Hermens, rationing and translation Farouk Abdelfattah Moussa as
we discussed the result obtained from the theoretical framework and previous
studies to search.

Keywords: Type of orientation, optional orientation, compulsory orientation,
achievement motivation.
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